

## *Fête de l'été*

Avant les festivités, les parents étaient invités en salle de restaurant pour un moment de réunion, où ils ont pu prendre connaissance du travail effectué par les équipes éducatives des différents bâtiments et de l'accueil de jour, par l'intermédiaire de diaporamas et de vidéos. Un rappel sur le fonctionnement du pôle médical a également été dispensé par le cadre de santé.

Pendant ce temps les résidents ont pu finir de mettre leurs plus beaux vêtements.



Puis vers 12h tout le monde était attendu sur la place du village pour partager un apéritif et un bon repas préparé par Saveur et Restauration.



Une fois le repas fini, certains ont pu montrer leur talent en danse (musique animé par Emilie) dans la salle de restaurant ou d'autres ont pu profiter de ce moment pour aller regarder l'exposition (dans le garage) préparée par tous les bâtiments.





Ce fut une belle journée sous le soleil, rendez-vous est pris l'année prochaine.